



Tom Barbeau (1926-décédé), Intronisé en 1997.

Tom « the Atom Bomb » Barbeau fut actif en compétition au début des années 1950, période durant laquelle il se classa parmi les premiers à plusieurs reprises aux championnats canadiens. Blessé, il ne put prendre part aux Olympiques. Boute-en-train, aimé de tous, Barbeau croyait que tous devraient adorer le ski! Il en fit son mantra, enseignant le ski pendant plus de 25 ans. Inventeur de la Moon Boot, il connut un succès manufacturier mondial avec ses bottes d'après-ski révolutionnaires.



Tom Barbeau, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Tom Barbeau (1926-deceased), Inducted in 1997.

Tom “the Atom Bomb” Barbeau was, in the early 50’s, a very active racer who climbed the podium several times at the Canadian Championships. Injuries kept him away from the Olympics. Jolly, loved by everyone, Barbeau believed that everybody should love skiing ! It became his motto as a ski instructor for 25 years. Inventor of the « Moon Boot », he enjoyed a worldwide success with these revolutionary after-ski boots.